



第二長上苑ショート便り



七恵会ホームページ
QRコード

暦の上では立冬が近づき、めっきり日が暮れるのが早くなりました。
昼夜の寒暖差がある時節柄、体調を崩さないようお気を付けください。

令和3年11月号
VOL.108

去年からのコロナ感染症パンデミックで社会が大きく変貌しました。
しかし多くの方はそれは一過性で終わり、日常も元に戻ると考えているように思えます。
さて、福祉・介護の在り方は今後どうなるのか心配でなりません。
現在では、介護＝高齢者介護と考えている方が一般的だと思います。この先も介護が必要な方が増えていくと思われます。
その中で、私は介護職員としてご利用者の意向に添える職員になれるよう、これからも尽力して参ります。



介護職：野間幸彦



秋祭り

令和3年10月8日(金)
射的や輪投げ、富くじなどを
楽しめました
賑やかなひと時を過ごしました



●今月の企画●

- 11/3 喫茶企画
(南テラスのカフェでスイーツをいただきます)
- 11/10 バルーンアート
(バルーンで動物などを作ります)
- 11/17 外食企画
(希望者のみ、個室で鰻をいただきます)
- 11/24 テイクアウト企画
(希望者のみ、和食をいただきます)
- 11/24 ドライブ企画
(車窓からの景色を見ながら小一時間のドライブに出掛けます)

●直接面会を再開いたしました●

報道されているように、県内の新型コロナ感染者が減少傾向にあり、静岡県では感染警戒がレベル2(10月22現在)まで下がりました。今後も感染予防には十分に気を付けていかなければなりません、感染への規制緩和をする動きが徐々にすすめられてきています。当苑でも国の規制緩和の基準に伴い、10月4日から県内在住のご家族だけの直接面会を開始いたしました。今後、11月1日からは県外在住のご家族の直接面会を実施していきたいと思っております。予約が必要なことや実施日時など一部条件を付けての開始となりますので、ご希望がある際には事前にお問い合わせ頂きたいと思っております。ご協力のほど、よろしくお願いいたします。
施設長 水谷秀夫